
会議名 第2回　コミュニティスクール再編成分科会

日時 令和４年12月７日（水）　午後6時00分～8時00分

会場 飯山市役所　第１委員会室

協議内容
①コミュニティスクール等検討にかかる経過説明

②新統合小学校のコミュニティスクール等に関する意見交換

決定・確認事項
出された意見を集約し、今後の検討スケジュールや組織案を事務局で作成し、次

回会議で検討する。

城北中学校区新統合小学校開校準備委員会・検討委員会　顛末書

主な質問・意見等

●現在のＣＳ活動について

・地域の魅力や歴史を伝える学習の指導がありがたい。（教頭）

・地域の方の指導は、統合後も続けてほしい（教頭）

・様々な活動を地域の方に支援してもらっており、「人材バンク」にも多くの方

に登録いただいていてありがたい。（教頭）

・田植えの支援１つとっても、４小学校区それぞれに農業の特色がある。統合後

は、どれか１つではなく、良い所を少しずつ取り入れることができればよい。違

いを知ることで視野も広がるのでは。（委員）

・組織として、長になる人は後継者がおらず、長年携わることになってしまって

いる。（委員）

・地域の人も、CSについてよくわかっていない人も多い。（委員）

●育てたい子どもの姿

・登下校時に地域の人に元気よく挨拶してくれる姿は地域としても元気が出る。

統合後もこのような姿が見られるといい（委員）

・統合によりバス通学の児童が増える。バス停は集落ごとではなく、学校ぐらい

までは歩くようにしてはどうか。（委員）

・児童たちが主体的に活動している姿が印象的だった。（委員）

●アフタースクール構想について

・地域の担い手が確保できるかが心配（委員）

・長期休みなど、都会の学生にも手伝ってもらうのはどうか。（委員）

・講師の予定が急に変わったら空いた時間がどうなってしまうか、バスや保護者

への連絡などが発生しないかなど心配。（教頭）

●コミュニティスクールの小中連携について

・「小学校部会と中学校部会に分かれる」という説明も事務局からあったが、小

中一緒になることが負担にならないようにしてほしい（委員）

・小学校のＣＳでも、同じ人が何年も役を担っており、今後、人選をどうするか

が課題。（委員）


